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2020～2021年度 国際ロータリーのテーマ 

ロータリーは機会の扉を開く 
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例会日 毎週金曜日［１２：３０～１３：３０］ 

例会場 菊寿殿 おがわ 小松島市小松島町字外開 7-1  

TEL：0885-32-0205 

事務局 小松島市金磯町 10-19 TEL：0885-33-1211 
 

編集／会報雑誌 広報ＩＴ委員会 

2021年 3月 26日 

第 3392回 例会記録 

会員総数 22 名 

出席会員 17 名 

本日出席率 77.27 ％ 

前回出席率 81.82 ％ 
 

会 長 報 告 

(加藤好包 ) 

・またコロナの話で申し訳ないのですが徳島でまたクラスターが発生しました。 
 
 

幹 事 報 告 

（青木正廣） 

以下、事務局より案内がきています。 

・ガバナー月信配送方法変更のお知らせ 

・【復旧】ガバナー事務所メール不具合について 

・2023-2024 年度ガバナー候補決定宣言書 

・【再送】2020-2021 年度地区大会のご案内と地区大会本会議について 
 

委員会報告 ・社会奉仕委員会 辻会員：手押しポンプ、2 台設置した。 

・樫原会員：日本文化を学びたいとのことで英語の先生が自宅に来ています。 

 例会後にバンさんも来られますが、皆様お時間ある方どうでしょうか。 
 

卓 話 
 

 
 

担当者：ヴ- ティ トゥｲ バン 米山奨学生 

 “日本での留学生活について” 

▪親族に、この子が日本に来て一人暮らしが

できるのかどうか心配された。 

 5～6 時間ぐらい飛行機でかかった、最初は 

成田空港だった。降りた後、日本の寒さを 

感じた。ヒートテック等知らなかったので寒く 

て寒くて仕方がなかった。 

▪ベトナムでは 6 ケ月ぐらい日本語の勉強を 

 したが最初は内容がわからなかった 

▪盛岡に行き、雪が降っているのを見てワクワクした。日本の役所 

では 5～10 分で転入手続きができた。店に行ってオーダーする 

のも自分が悪いと思ってしまった。 

 また、アルバイトで電話するのも怖かった。店長も日本語を学ば 

ないといけないと助言してくれた。オーダーミスしたりガラスを割 

ったりもした。店長はどんどん私に日本語で喋りかけてくれた。 

仕事では何回も聞いたらいけないと思った。日本では分からな 

いことを一回しか聴いてはいけないんですか？  

▪どんどん話する機会が増え自信がでてきた。学費がかかるので 
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家にいたほうがお金が無駄にならないと思った。電車に乗るたびに不安になっ 

た。カルチャーショックで日本人が「つまらないものですが」と言ってお土産等を 

差し出すのが分からなかった。なぜつまらないと思うものをあげるのか？・・・ 

日本の文化の誉め言葉、「大人ですね」、それを言われて、えっ、私はそんな 

に老けて、お婆さんみたいなのと思ってしまった。言われて嬉しくない。逆に慣 

れてきたこともある。電車やバスでいるときはお喋りせず黙っていられるようにな 

った。みんな静かに声が聞こえるようにしている。 

▪ロータリーと関わることについて話します。 

経済的に支援もしてもらった。今年はコロナ禍で何もできなかった。 

皆様には台湾姉妹都市の交流で初めてお会いした。優しく声をかけてくれた。 

奨学金をいただくことでいろいろな活動に参加でき、自分の生活も自立できていると思う。 

▪私は今日で終わりですが、まだ 2年間徳島にいます、また遊びに来たいと思っています。 

▪手作りのプレゼントをお渡しします。（ベトナムでは卒業時にお世話になった方々にプレゼントする 

習慣があるとのこと） 
 

ニ コ ニ コ 箱 松下、中山、樫原、牧野谷 各会員 
 

     
 

   
 

  
 

ベ
ト
ナ
ム
で
は
、
卒
業
生
が 

お
世
話
に
な
っ
た
方
々
に 

お
礼
を
贈
る
と
の
こ
と 

 

  
 

  

日
本
の
文
化
を
楽
し
ん
だ 

 
  

春
の
一
日 

 
 

 

最後の奨学金 卒業祝いに花束贈呈 


